

# Preocupación por Desenivel en Vía Frente al Terminal de Buses de Alto Hospicio: Agrupaciones de Taxis Exigen Soluciones

**Taxistas de Alto Hospicio urgen a autoridades y concesionarias a intervenir en la zona, alertando sobre el riesgo de socavones en la carretera frente al Terminal de Buses.**



La preocupación crece entre las agrupaciones de taxis de Alto Hospicio debido a los desniveles cada vez más pronunciados en diversos tramos de la vía frente al Terminal de Buses. Dos agrupaciones de taxistas que operan en la zona han elevado sus voces, solicitando la intervención urgente de las autoridades competentes para determinar si la irregularidad de la carretera es consecuencia de una rotura o filtración de agua potable, que podría

estar generando peligrosos socavones.

Marcelo Durana, presidente de la Agrupación de Taxis Básicos Halcón, expresó su inquietud respecto a la calidad y el estado de la caletería entre el hotel Benilda y el costado del Terminal de Buses, donde tienen su paradero. Según Durana, en el último mes los desniveles de la vía han aumentado en más de 10 centímetros, situación que atribuyen a una

posible filtración de agua. Esta situación, advierte, podría estar creando un gran socavón que representa un riesgo significativo para los conductores y pasajeros que transitan por allí.

Durana subrayó que el problema ha sido informado a diversas autoridades, incluyendo la sanitaria Aguas del Altiplano y el Ministerio de Obras Públicas (MOP) de Tarapacá, con la esperanza de que se tomen

medidas inmediatas para investigar y solucionar el problema. A pesar de estos esfuerzos, la respuesta ha sido insuficiente, y los taxistas continúan enfrentando el peligro diario de una carretera que, según muchos, se asemeja a una "montaña rusa de socavones".

Además de las preocupaciones inmediatas sobre la seguridad, los taxistas también señalan la responsabilidad primaria de la Sociedad Concesionaria Rutas del Desierto S.A., encargada del mantenimiento de la carretera paralela a la autopista. Hasta el momento, la concesionaria no ha actuado para resolver el problema, lo que agrava la frustración

de los conductores.

"Estamos muy preocupados por la calidad y el estado de la caletería. Hemos visto cómo los desniveles han empeorado considerablemente en poco tiempo, y creemos que esto se debe a una filtración de agua que podría causar un gran socavón", explicó Durana. "Exigimos una acción inmediata por parte de las autoridades y la concesionaria para prevenir un posible desastre que podría poner en peligro a todos los que utilizan esta vía".

La situación ha llevado a los taxistas a considerar medidas adicionales para proteger su seguridad y

la de sus pasajeros. Mientras tanto, la comunidad espera con ansias una respuesta y acción concreta de las autoridades y la concesionaria para abordar este problema crítico antes de que ocurra un accidente grave.

La intervención oportuna y efectiva de las autoridades es esencial para garantizar la seguridad vial en Alto Hospicio. Las agrupaciones de taxis y la comunidad en general continuarán vigilantes, esperando que sus preocupaciones sean atendidas y que se implementen soluciones duraderas para este problema de infraestructura que afecta a todos los que transitan por esta importante vía.

